

Ulli Kassermann plant Turnier auf dem Roten Platz

Geschrieben von: DL

Mittwoch, 11. September 2013 um 13:51

Moskau. Ulli Kassermann plant ein großes Reitturnier auf dem Roten Platz in Moskau. Von den Möglichkeiten vor Ort war er sichtlich angetan.

Recht euphorisch kehrte Ulli Kassermann (65) aus der russischen Hauptstadt Moskau zurück. Der umtriebige Reiter, Züchter, Pferdehändler und Turnierveranstalter auf dem Kassermann-Hof in Hagen am Teutoburger Wald bei Osnabrück plant möglicherweise bereits im nächsten Jahr ein großes Turnier mit Springen und Dressur auf dem Roten Platz. Kassermann: „Die Möglichkeiten sind gigantisch, auch von der Logistik her ist alles gegeben, um eine große Veranstaltung aufzuziehen.“ In den nächsten Tagen gehen verschiedene Konzepte an die entsprechenden Stellen in Moskau.

Russland war in diesem Jahr bei "Horses & Dreams" Gastland beim Turnier auf dem Kassermann-Hof.